

Vacunán por prevención 51 con varicela en Ciudad Colón

◆ **SHIRLEY SANDI Y
MARVIN GAMBOA**
ssandi@lateja.co.cr

Unos 51 chiquitos están enfermos de varicela en Ciudad Colón, algunos de ellos compañeritos en un CEN-Cinai del cantón de Mora.

La mayoría de los afectados tiene entre 4 y 8 años, informó el Ministerio de Salud.

El brote se presenta desde agosto pasado, según la doctora Tatiana Picado, de la Región Central Sur de la CCSS.

La especialista aseguró que se han reforzado las medidas de higiene

en los hogares y escuelas.

Los niños enfermos están en sus casas para evitar contagiar el virus a otros, y en especial prevenir que los que ya tuvieron la enfermedad recaigan o contraigan una neumonía.

Los principales síntomas de la varicela son fiebre y brotes en distintas partes del cuerpo. El tratamiento es mucho reposo, tomar líquidos, usar calamina y controlar el dolor con acetaminofén.

Los síntomas duran alrededor de 7 a 10 días, hasta que desaparecan del todo las “bombitas” que produce la varicela.



En este CEN-Cinai se presentaron los casos. MARVIN GAMBOA.